

Qualität und Mehrmarkenkompetenz

Das Autohaus Geesdorf ist Werkstatt und kompetenter Händler

-mdz- BAD HÖNNINGEN. Neue Wege beschreitet das Autohaus Geesdorf in Bad Hönningen ebenso gut wie traditionelle: Als Werkstattbetrieb glänzt das Haus, das auch offizieller Bosch-Partner ist, mit Reparaturen für alle Marken. Es ist aber auch ein so genanntes „Mehrmarkencenter“, was sowohl die Mehrmarkenreparatur, als auch den Mehrmarkenhandel einschließt. Inhaber Dennis Geesdorf bietet als freier Händler alle Automarken an. Kunden haben so eine ständige Auswahl an rund 15 000 Gebraucht-, Jahres- und Neuwagen aller Marken. „Wir freuen uns“, so Dennis Geesdorf „dass wir unseren Kunden auch auf dem Neuwagensegment so ein Angebot machen können. Wir sind natürlich auch weiterhin ein Autohaus für die ganze Familie: Welches Auto es auch sein soll, mit unserer Wuschauto-Suche finden wir es.“ Die attraktiven Preise des Hauses haben es in sich: Auf deutsche Neuwagen ermöglicht das Autohaus Geesdorf Nach-



Dennis Geesdorf setzt auf Mehrmarkenkompetenz – bei Reparaturen ebenso wie bei Neuwagen. Foto: pr

lässe bis zu 35 Prozent - und das bei nahezu allen Marken. „Wir bieten“, so Dennis Geesdorf, der den Betrieb in zweiter Generation führt, „deutsche Auslieferung mit der originalen Herstellergarantie ohne Einschränkungen auf alles.“ Nach wie vor im Mittelpunkt stehen im Autohaus Geesdorf Service, Reparatur und Instandhaltung – alle Tugenden einer freien Werkstatt eben; und die bietet das Haus schon seit 30 Jahren. Hierzu zählt die Umrüstung auf Autogas

als preisgünstigere Antriebsmittelalternative ebenso wie die komplette Unfallinstandsetzung inklusive der ganzen Abwicklung. Generell steht die Mobilität der Kunden ganz im Vordergrund: So stellt das Autohaus im Reparaturfall seiner Kundschaft auch ein Ersatzfahrzeug zur Verfügung. Und Mobilität ist dem Autohaus Geesdorf auch anderweitig wichtig: Mit seinen SYM-Motorrollern ist die schon ab 1099 Euro erhältlich – und das sogar noch fi-

nanzierbar zu unschlagbaren 0 Prozent. Das Angebot wird abgerundet durch einen weiteren starken Partner, die Einkaufsgenossenschaft Automobil (EGA): „Mit seinen derzeit rund 400 Mitglieds-Autohäusern erzielt die EGA durch Großeinkäufe für uns äußerst günstige Preise“, verrät Dennis Geesdorf.

In Sachen Finanzierung nutzt das Bad Hönninger Autohaus die breitgefächerten Vorteile der EGA: „Mit uns können Kunden ihr neues Auto und größere Reparaturen oder Zubehör ganz bequem finanzieren“, erläutert Dennis Geesdorf. Sicherheit verspricht die EGA auch bei allen Werkstattarbeiten: Das Autohaus führt alle Inspektionen nach Herstellervorgaben durch. Der gesetzliche Gewährleistungsanspruch bleibt dabei erhalten.

Info und Kontakt

Autohaus Geesdorf
Melkenweg 8
53554 Bad Hönningen
☎ (02635) 49 70
www.autohaus-geesdorf.de